

InflammaCORE Fraise



USAGE RECOMMANDÉ

- Source de protéine qui aide à former et à réparer les tissus du corps
- Le gingembre est utilisé traditionnellement en phytothérapie pour aider à soulager les maux de gorge/troubles digestifs et comme expectorant et antitussif pour aider à soulager la bronchite, la toux et les rhumes

SOUTIEN GASTRO-INTESTINAL

InflammaCORE fournit des nutriments qui aident à bâtir et à réparer les tissus du corps ainsi qu'à soutenir la synthèse des protéines musculaires. InflammaCORE est une préparation sans fructose; ce produit contient 19 g de protéine de riz brun facile à digérer par portion de même que des fibres calmantes à base de lin. De plus, InflammaCORE fournit un extrait de racine de gingembre, traditionnellement utilisé en phytothérapie pour aider à soulager la bronchite, la toux et le rhume, ainsi que les maux de gorge digestifs. InflammaCORE est offert en délicieuse saveur de fraise.

Aperçu

L'inflammation est un mécanisme naturel de la réponse immunitaire de l'organisme, une cascade d'actions déclenchée pour protéger l'organisme et pour maintenir la réparation normale des tissus. Il est essentiel de maintenir un équilibre normal de l'inflammation afin d'atteindre une santé optimale.

Protéine de riz

La protéine de riz sert de base hypoallergène pour bâtir et pour réparer les tissus du corps, tout en offrant un profil complet d'acides aminés.

Extrait de racine de gingembre

Le gingembre est utilisé traditionnellement en phytothérapie comme expectorant et antitussif pour aider à soulager la bronchite, la toux et le rhume.¹

Proline, glutamine et glycine

Proline, glutamine et glycine sont essentiels à la synthèse des protéines musculaires.

Ingrédients Médicinaux (par mesure)

Vitamine D3 (cholécalférol).....	25 mcg
Protéine de riz (<i>Oryza sativa</i> , graines).....	7,9 g (70,4% de protéine)
Huile de lin (<i>Linum usitatissimum</i> , graines).....	3 g
L-glutamine USP.....	1,25 g
L-lysine (monochlorhydrate de L-lysine USP).....	300 mg
Glycine USP (acide aminoacétique).....	250 mg
L-proline USP.....	250 mg
Quercétine (dihydrate de quercétine).....	112 mg
Scutellaire chinoise (<i>Scutellaria baicalensis</i> , racine) extrait.....	125 mg (30% de bioflavonoïdes, 12:1, QBE 1,5 g)
Curcuma (<i>Curcuma longa</i> , rhizome) extrait.....	125 mg (50% Curcuminoïdes)
Propolis d'abeille (<i>Apis mellifera</i> , sécrétion) extrait.....	25 mg (4:1, QBE 100 mg)
Gingembre (<i>Zingiber officinale</i> , rhizome) extrait.....	50 mg (5% de [6]-gingérol, 8:1, QBE 400 mg)
Thé vert (<i>Camellia sinensis</i> , feuille) extrait.....	50 mg (80% de catéchines, 45% d'EGCG)
Romarin (<i>Rosmarinus officinalis</i> , feuille) extrait.....	50 mg (10:1, QBE 500 mg)

Ingrédients non Médicinaux

Arabinogalactane, triglycérides à chaîne moyenne, sirop de riz brun, saveur de lait entier (sans produits laitiers), saveur de crème (sans produits laitiers), saveur de fraise [biologique], dioxyde de silicium, gomme de guar, rouge betterave [biologique], acide citrique, vitamine C, gomme d'acacia, gomme de xanthane, rebaudioside A [biologique], gomme arabique.

Dose recommandée

Adultes: Prendre 1 mesure par jour.

Prendre 2 heures avant ou après la prise de médicaments. Mélanger 1 mesure dans 1 à 2 tasses d'eau ou d'une boisson de votre choix, remuer vigoureusement et boire immédiatement. Boire 1 fois par jour, accompagné de nourriture, ou selon l'avis d'un praticien de soins de santé. S'assurer de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice. Consulter un praticien de soins de santé pour un usage de plus d'un mois.

Ne contient pas

Gluten, levure, colorants et saveurs artificiels.

Mention de risques

Cesser l'usage et consulter un praticien de soins de santé si vous développez des symptômes de trouble du foie, tels que jaunissement de la peau/des yeux (jaunisse), douleurs abdominales, urine foncée, transpiration, nausées, fatigue inhabituelle ou perte d'appétit. Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'usage si vous avez un trouble du foie, une carence en fer, des calculs biliaires, une obstruction des voies biliaires, des ulcères d'estomac ou un excès d'acide gastrique; si vous prenez des antiplaquettaires ou des anticoagulants; si vous avez observé des changements soudains dans vos habitudes intestinales depuis plus de 2 semaines, si vous souffrez de saignements rectaux non diagnostiqués, ou si la prise d'un autre laxatif n'a entraîné aucune défécation; si vous avez le diabète ou avez de la difficulté à avaler; ou si vous avez des symptômes tels que douleurs abdominales, nausées, vomissements ou fièvre (car il pourrait s'agir de signes d'autres affections graves); ou si vous êtes allergique aux produits de l'abeille, aux produits du peuplier ou au baume du Pérou. Consulter immédiatement un praticien de soins de santé si vous éprouvez des douleurs à la poitrine, des vomissements, ou si vous avez de la difficulté à avaler ou à respirer après avoir pris ce produit. Consulter un praticien de soins de santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez. Des cas imprévisibles et rares de lésions au foie associées aux produits contenant un extrait de thé vert ont été signalés (au Canada et internationalement). Peut causer temporairement des flatulences ou des ballonnements. Cesser l'usage immédiatement en cas d'hypersensibilité ou d'allergie.

Afin de vous assurer que ce produit vous convienne, lisez et suivez toujours le libellé de l'étiquette.

Références

1. Mills S, Bone K. 2000. Principles and Practice of Phytotherapy. Toronto (ON): Churchill Livingstone.

InflammaCORE Strawberry



RECOMMENDED USE

- Source of protein, which helps build and repair body tissues
- Ginger is traditionally used in Herbal Medicine to help relieve digestive upset/disturbances and as an expectorant and anti-tussive to help relieve bronchitis, as well as coughs and colds

GASTROINTESTINAL SUPPORT

InflammaCORE provides nutrients that help build and repair body tissues and support muscle protein synthesis. InflammaCORE is a fructose-free formula featuring 19 g of easy-to-digest brown rice protein per serving and soothing, flax-based fiber. In addition, InflammaCORE provides ginger root extract, which is traditionally used in Herbal Medicine to help relieve bronchitis and coughs and colds, and also to help relieve digestive upset. InflammaCORE is available in a delicious strawberry flavour.

Overview

Inflammation is a natural part of the body's immune response, a cascade triggered to protect the body and maintain normal tissue repair. It is essential to maintain normal inflammatory balance to achieve optimal health.

Rice Protein

Rice protein serves as a hypoallergenic foundation to build and repair body tissues with a comprehensive amino acid profile.

Ginger Root Extract

Ginger is traditionally used in Herbal Medicine as an expectorant and anti-tussive to help relieve bronchitis, as well as coughs and colds.¹

Proline, Glutamine and Glycine

Proline, L-glutamine and glycine are essential for muscle protein synthesis.

Medicinal Ingredients (per scoop)

Vitamin D3 (Cholecalciferol)	25 mcg
Rice protein (<i>Oryza sativa</i> , Seed)	7.9 g (70.4% Protein)
Flaxseed (<i>Linum usitatissimum</i> , Seed)	3 g
L-Glutamine USP	1.25 g
L-Lysine (L-Lysine monohydrochloride USP)	300 mg
Glycine USP (Aminoacetic acid)	250 mg
L-Proline USP	250 mg
Quercetin (Quercetin dihydrate)	112 mg
Chinese skullcap (<i>Scutellaria baicalensis</i> , Root) extract	125 mg (30% Bioflavonoids, 12:1, QCE 1.5 g)
Turmeric (<i>Curcuma longa</i> , Rhizome) extract	125 mg (50% Curcuminoids)
Bee propolis (<i>Apis mellifera</i> , Secretion) extract	25 mg (4:1, QCE 100 mg)
Ginger (<i>Zingiber officinale</i> , Rhizome) extract	50 mg (5% [6]-Gingerol, 8:1, QCE 400 mg)
Green tea (<i>Camellia sinensis</i> , Leaf) extract	50 mg (80% Catechins, 45% EGCG)
Rosemary (<i>Rosmarinus officinalis</i> , Leaf) extract	50 mg (10:1, QCE 500 mg)

Non-Medicinal Ingredients

Arabinogalactan, Medium chain triglycerides, Brown rice syrup, Whole milk flavour (Dairy free), Cream flavour (Dairy free), Strawberry flavour [Organic], Silicon dioxide, Guar gum, Beetroot red [Organic], Citric acid, Vitamin C, Acacia gum, Xanthan gum, Rebaudioside A [Organic], Gum arabic.

Recommended Dose

Adults: Take 1 scoop per day.

Take 2 hours before or after taking other medications. Mix 1 scoop with 1-2 cups of water or beverage of your choice, stir briskly and drink immediately. Take once per day with food, or as recommended by your healthcare practitioner. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. Consult a health care practitioner for use beyond 1 month.

Does Not Contain

Gluten, yeast, artificial colours and flavours.

Risk Information

Stop use and consult a health care practitioner if you develop symptoms of liver trouble such as yellowing of the skin/eyes (jaundice), stomach pain, dark urine, sweating, nausea, unusual tiredness and/or loss of appetite. Consult a health care practitioner prior to use if you have a liver disorder or an iron deficiency; or if you are allergic to bee products, poplar tree products, or balsam of Peru; or if you have gallstones, a bile duct obstruction, stomach ulcers or excess stomach acid; or if you are taking antiplatelet medication or blood thinners; or if you are experiencing a sudden change in bowel habits that has persisted for more than 2 weeks, undiagnosed rectal bleeding, or have failed to defaecate following the use of a laxative product; or if you have diabetes or difficulty swallowing; or if you have symptoms such as abdominal pain, nausea, vomiting or fever (as these could be signs of other serious conditions). Consult a health care practitioner immediately if you experience chest pain, vomiting, or difficulty in swallowing or breathing after taking this product. Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen. Do not use this product if you are pregnant or breastfeeding. Rare, unpredictable cases of liver injury associated with green tea extract-containing products have been reported (in Canada and internationally). May cause temporary gas and/or bloating. Stop use immediately if hypersensitivity/allergy occurs.

To be sure this product is right for you always read and follow the label.

References

1. Mills S, Bone K. 2000. Principles and Practice of Phytotherapy. Toronto (ON): Churchill Livingstone.

ID# 673001CAN 725.2g

LT-PDN-017CAN-C